



## 「宝物」と逢えた一日

### ◆ふじみグリーンフェア・春のフリーマーケット

4月29日(月・祝) 役場前駐車場でふじみグリーンフェアが、また同日、図書館で春のフリーマーケットが開催されました。「緑」と触れ合い、「衣類や家庭用雑貨など」を購入し、そして仲間や家族と楽しい時間を過ごしました。この1日に出逢った「物」・「人」・「時間」それぞれが「宝物」となったことでしょう。



▲ふじみグリーンフェア

▲春のフリーマーケット

## 希望と自信が「勲章」となる

### ◆スポーツ少年団総合結団式

4月28日(日)夜、町民センターで富士見町スポーツ少年団の総合結団式が開催されました。当日は、野球、剣道、空手、サッカー、バレーボールなど10団体で構成された各団から約220人が参加しました。



児童たちには、健全な身体と「真の心」が身につくことを願います。



## 「集中」して求め続けた結果

### ◆県市町村対抗駅伝

4月29日(月・祝) 松本平広域公園陸上競技場を発着点とした県市町村対抗駅伝が行われました。小学生駅伝の部では、富士見町が57チーム中8位入賞の好成績を果たし、さらに町の部では2位となりました。



選手たちはクロスカントリーコースなどで週1回の練習をしています。「継続の力」が結果に表れました。

